



La DGA conforma Mesa Estratégica de Recursos Hídricos en Salar de Atacama

SERVICIOS. Reúne a los principales actores de la cuenca, quienes deberán colaborar en la elaboración del Plan Estratégico en la zona.

En San Pedro de Atacama, se constituyó la Mesa Estratégica de Recursos Hídricos de la cuenca del salar de Atacama, instancia impulsada por la Dirección General de Aguas (DGA) del Ministerio de Obras Públicas (MOP) y que tiene por fin promover la gobernanza desde la cuenca con actores relevantes para desarrollar el Plan Estratégico de Recursos Hídricos en Cuenca

(PERHC) y avanzar hacia la seguridad hídrica, es decir, tener acceso al agua en cantidad y calidad adecuadas para consumo humano, salud, subsistencia, desarrollo socioeconómico, conservación y preservación de los ecosistemas, promoviendo la resiliencia frente a amenazas asociadas a sequías y crecidas y la prevención de la contaminación.

“Es la oportunidad para

ponerse de acuerdo y ejercer una gestión integrada de los recursos hídricos, que involucre tanto las aguas superficiales como subterráneas, conciliando todos los usos para el desarrollo de la comunidad y actividad productiva como el turismo, la agricultura, el pastoreo, minería y extracción de salmuera”, expresó Rodrigo Sanhueza, director general de la DGA del MOP.

OBJETIVO

La Mesa tendrá por fin colaborar en el desarrollo del PERHC, el cual deberá arrojar una completa radiografía de la cuenca y proponer medidas y acciones que permitan hacer frente a las necesidades presentes y futuras del recurso hídrico de la cuenca con soluciones basadas en la naturaleza, nuevas fuentes de aprovechamiento y reutilización de aguas, entre otras;



SERVICIOS DEBERÁN EFECTUAR UNA RADIOGRAFÍA EN LA CUENCA.

debiendo sus integrantes priorizar cuáles ejecutar. Los estudios para la elaboración del PERHC se licitarán durante el mes de abril.

En la cita se conoció el proceso de gobernanza para la gestión integrada de recursos hídricos de la DGA en la cuenca del salar de Atacama. 